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Aufwertung Fläche / Straße "Am Teich" in Alt-Olvenstedt 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Im Oktober 2020 wurde der Antrag A0142/20 für eine Aufwertung der Fläche „Am Teich“ in 
Alt-Olvenstedt beschlossen. Laut Stellungnahme der Verwaltung (S0287/20 vom 
03.08.2020) wurde mitgeteilt, dass für die Bürger*innen von Alt-Olvenstedt künftig eine 
nachhaltige und attraktive Steigerung der Aufenthaltsqualität auf diesem alten Dorfanger zu 
erzielen sei. Zur Realisierung dieser Zielsetzung schlug die Verwaltung eine Aktualisierung 
der alten Planung von 2006 mit der dazugehörigen Kostenschätzung vor. 
 
Wir fragen daher den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche Anstrengungen hat die Verwaltung bislang unternommen, um der 
vorliegenden Vorschläge die entsprechende Aktualisierung herbei zu führen? 

 
2. Wann ist mit der Vorlage der aktualisierten Planung von 2006 zu rechnen? 

 
 

3. Sind entsprechende Vorschläge von Anwohner*innen bei der Verwaltung 
eingegangen? 

 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche und schriftliche Antwort. 
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